

AGRADECEN FAVORES Y COLABORAN

BARCELONA: –Pilar Navarro Perelló, devota agradecida a la Beata María Ràfols, le pide siga acompañándola siempre, esperando su pronta y deseada Canonización. – **Montserrat Portabella Gómez y Hnas Batsauli** devotas de la Madre Ràfols, reconocen los favores recibidos por su intercesión y le piden siga escuchando sus peticiones como siempre. –**Familia Serriñana Luna**, felicita el nuevo año 2022 y da gracias por las Plegarias y oraciones que se realizan ante los sepulcros de la Beata María Ràfols y del Venerable Padre Juan Bonal y por todos los favores recibidos. – **LA CORUÑA: Pilar la Puerta.** Con su felicitación Navideña, dedicada a las Hermanas, agradece a Dios y a Madre Ràfols todos los favores recibidos. **MADRID, COLLADO DE VILLALBA: Hna. Nati Centeno** envía donativos por Maísa y Jesús Lacort - Raquel Centeno y su hija Belén - Teresa Robles y Teresa Centeno. (Viene detallado en la página 3) **ZARAGOZA:** –**Rosalía Duaso Cruchaga**, está feliz y agradecida a la Beata María Ràfols, por interceder ante Dios Padre y lograr el favor que le pedía. – **Natividad del Misterio**, demuestra a la Beata María Ràfols su cariño y gratitud, cooperando en la causa con su oración y donativos. –**M. P. F.** muy agradecida a la Beata Madre Ràfols por favores recibidos –**Pilar Sanz Nadal** pide oraciones por todas sus necesidades e intenciones. **ENVIADO POR BANCO:** –Fernando Javier Aliaga Andrés agradecido a la Beata Madre María Ràfols. Y para la Causa.

ORACIÓN PARA EL AÑO DE LA FAMILIA.

Jesús, María y José en vosotros contemplamos el esplendor del verdadero amor, a vosotros, confiados, nos dirigimos. Santa Familia de Nazaret, haz también de nuestras familias lugar de comunión y cenáculo de oración, auténticas escuelas del Evangelio y pequeñas iglesias domésticas.

Santa Familia de Nazaret, que nunca más haya en las familias episodios de violencia, de cerrazón y división; que quien haya sido herido o escandalizado sea pronto consolado y curado. Santa Familia de Nazaret, haz tomar conciencia a todos del carácter sagrado e inviolable de la familia, de su belleza en el proyecto de Dios. Jesús, María y José, escuchad, acoged nuestra súplica. Amén.

INVITACIÓN. En la casa general el día 5 de cada mes a las 8 de la mañana, ante los sepulcros de Madre Ràfols y Padre Juan Bonal celebramos la Eucaristía por las intenciones de sus devotos y en sufragio de los que lo fueron en vida.

NOTA IMPORTANTE. Las personas que deseen recibir los Boletines de la Causa por Internet sírvanse enviar su nombre, apellidos y dirección completa a la vez que su correo electrónico a: boletinescausahcsa@gmail.com

BEATA MARÍA RÀFOLS

1781-1853

395
Febrero-Marzo
2022



ORACIÓN

para pedir al Señor
la Canonización
de la Beata María Ràfols.

Te damos gracias, Señor,
porque enriqueciste a la
Beata María Ràfols
con tus dones y virtudes
y la llamaste a ejercer la caridad,
principalmente con los más pobres y necesitados.

Concédenos, por su intercesión y para su enaltecimiento,
la gracia que ahora te pedimos.

Asístenos con tu Espíritu
para que podamos aceptar en fe tu voluntad,
comprender el dolor del hermano,
imitar a tu Sierva en la caridad y lograr con «hechos de vida»
un mundo más humano, más de Cristo.

Amén.

(Gloria al Padre y al Hijo y al Espíritu Santo...)

CAUSA DE CANONIZACION DE LA BEATA M. RAFOLS

Madre Rafols, 13 • 50004 ZARAGOZA

boletinescausahcsa@gmail.com • www.chcsa.org

Cta. Cte. ES15-0049-1824-4126-1023-6651 • Banco Santander

Entorno religioso de María Ràfols



Cada persona es una idea divina realizada en el tiempo. El 5 de noviembre de 1781 el Señor regalaba al mundo una bella obra de su acción creadora: la pequeña María Ràfols Bruna que sería, veintitrés años después, Hermana de la Caridad, iniciadora en la Iglesia, junto con el Sacerdote catalán Don Juan Bonal, de una nueva familia de mujeres consagradas a Dios y a los hermanos: las Hermanas de la Caridad de Santa Ana.

Eran los Ràfols una familia profundamente cristiana y piadosa, propia de la España rural del siglo XVIII, que perdurará, en general, a lo largo del siglo XIX a pesar de los profundos cambios socio-políticos y religiosos y la creciente descristianización. Gentes sencillas, nacidas y educadas en la fe, que ganaban con su esfuerzo el pan de cada día. Todos los miembros de la familia formaban parte de las cofradías de la Minerva y del Rosario, que estaban por aquel tiempo en el apogeo de su esplendor en Santa Margarita, como en las demás parroquias del Panadés. En ellas, la devoción a la Eucaristía y al rosario alimentaba la fe sencilla y profunda de aquellas gentes. (Cfr. infra pág. 11, Doc. I, 2).

«Los padres de la Madre Ràfols eran cristianos muy honrados y muy piadosos, educados por los Padres Dominicos y Franciscanos, y siempre se ejercitaron en las prácticas piadosas, perteneciendo el padre a la Hermandad de San Francisco, a las Cofradías de Minerva y del Rosario, siendo muy asiduos en la asistencia a los oficios religiosos.

En conformidad con estos sentimientos de piedad y virtud, procuraron con religioso y solícito cuidado educar cristianamente a la Sierva de Dios, desde su más tierna edad, formando su corazón en la virtud, en el temor de Dios, en el amor al trabajo y al sacrificio y en todas las prácticas de la piedad cristiana. (Cfr. Summ. pág. 888, art. 2).

Toda esta realidad ... *“Hace destacar en ella destellos premonitorios... esa decisión enérgica de la niña que se niega a dormirse hasta haber rezado el rosario o que no se sienta en la iglesia hasta que su madre se lo manda; ese fuego interior de pequeña que “corría” a socorrer al pobre; esa aguda sensibilidad religiosa de la chiquilla que estalla en llanto al oír una blasfemia, ...se diría que estamos viendo ya en esas minucias a la mujer fuerte que, contra viento y marea, sostendrá a la naciente comunidad de las Hermanas o correrá a atender a los heridos bajo la metralla de los Sitios de Zaragoza.”* (Verdadero rostro de María Ràfols, p.27)

1894/2022. Una vez más me dirijo a ustedes para dar las gracias por todos las plegarias y oraciones que realizan por nosotros y por la acogida que recibimos cuando vamos a visitarlas, a estar en la Capilla del Noviciado cerca de los Fundadores, y llegar a ver la Virgen del Pilar para darle gracias

La última visita fue muy emotiva debido que fue después del año de Pandemia por la cual murió nuestro padre Ramón Serriñena Roig, **que en paz descansa**, y pudimos estar gran rato al lado de los sepulcros que guardan los restos del P. Juan Bonal y de la Beata María Ràfols para darle las gracias por todo lo que hace por nosotros. Y también para pedirle que presente al Señor todas nuestras necesidades, porque la tenemos como nuestra gran intercesora y siempre nos escucha. Por último, espero que tengan un buen año 2022 y la pandemia que nos está molestando desaparezca; que podamos hacer una vida con la nueva normalidad. Enviamos un donativo para seguir ayudando en la Causa de Canonización de la Beata María Ràfols. Gracias por todo y hasta una nueva y deseada visita.

Familia Serriñena Luna. BARCELONA

1895/2022. –Soy una devota de la Beata María Ràfols, y quiero darle las gracias para que siga ayudándonos siempre, en momentos difíciles como los hemos pasado; pero gracias a Dios y a la intercesión de la Madre Ràfols estamos todos bien. En especial, mi hija que estaba embarazada y ha perdido el niño, pero a pesar del disgusto que hemos tenido, ella se encuentra bien y pedimos que siga aceptando el dolor con esperanza... Y ahora le pediría que nos siguiera ayudando con mi otra hija que se presenta a una oposición de Fisioterapia, para que le vaya bien. Esperamos con Fe, que así sea.

Firma Ray...

1896/2022. –Maísa y Jesús Lacort, dan gracias a Madre Ràfols y al Padre Juan Bonal, y piden oraciones para que les siga ayudando como hasta ahora; envían un donativo para la pronta canonización de la Madre Ràfols que tanto desean.

Raquel Centeno y su hija Belén dan gracias a Madre Ràfols y Padre Juan para que les siga ayudando, envían donativo; están en HUELVA.

Teresa Robles y Teresa Centeno dan gracias a Madre Ràfols y Padre Juan y piden oraciones, para superar la muerte de su esposo y Padre, que esperan estará gozando de Dios y desde el Cielo les ayude. Envían donativo. **MUCIENTES (Valladolid).**

La fe arranca milagros. La confianza los recibe.

La gratitud los reconoce.